

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

L'école Entre deux mondes a joué son gala de fin d'année



Les adultes ont terminé la représentation avec des percussions du monde.

Entre deux mondes, l'école de musique de Creys-Mépieu, a donné son spectacle de fin d'année le samedi 7 juin, à la salle des Écoux. La salle des fêtes était pleine à craquer pour écouter et saluer le travail des élèves et de leur professeur.

Le spectacle s'est déroulé en plusieurs temps. D'abord, les enfants ont présenté des morceaux de percussions, puis de guitare, mais aussi de handpan, une sorte de cloche qui permet de jouer plusieurs notes de musique. C'était ensuite au tour des adolescents et des adultes, qui ont proposé des morceaux de guitare, puis de chant accompagné de guitare.

Après l'entracte, les élèves de la classe percussions ont enflammé la salle avec des rythmes africains frappés sur des djembés et des cajuns. Les spectateurs ont parfaitement apprécié ce gala, qui a fait le bilan des connaissances acquises par les élèves.

Les inscriptions à l'école de musique pour la saison 2025-2026 sont ouvertes pour les différents ateliers.

Contact au 06 88 75 73 20.



Le gala a débuté par un concert de percussions donné par les enfants.